

Artikel vom 01.05.2020

Stephan Hueber neuer Fraktionssprecher

## Neuer Fraktionssprecher



Röhrmooser CSU-Fraktion wählt neuen Sprecher Die neue CSU-Fraktion stellt auch im künftigen Röhrmooser Gemeinderat wieder acht Mitglieder und ist damit weiterhin stärkste Fraktion. Auf Vorschlag des Ortsvorsitzenden Burkhard Haneke wählte die Fraktion nun in ihrer konstituierenden Sitzung Stephan Hueber (41) zum neuen Sprecher. Hueber, der schon dem bisherigen Gemeinderat angehörte, übernimmt die Sprecheraufgabe von Matthias Rager, der das Amt in den letzten sechs Jahren ausgeübt hat, und Hueber nun als Stellvertreter unterstützen will. Dem neuen Sprecher Stephan Hueber ist eine "möglichst aktive Rolle der CSU-Fraktion im Gemeinderat wichtig". Dazu gehören für ihn aber nicht nur "konstruktive, eigene Beiträge zur Gemeinderatsarbeit, sondern auch eine gute, parteiübergreifende Zusammenarbeit" mit den Fraktionen der GRÜNEN, Freien Wähler und der SPD im Gemeinderat.